

# Thale

## Gymnasium startet Netbook-Klasse

**[27.1.2011] Schüler der derzeitigen 7. Klasse am Europagymnasium Richard von Weizsäcker im sachsen-anhaltischen Thale sollen bis zum Abitur mit Netbook und interaktiver Tafel lernen.**

Als erstes Gymnasium in Sachsen-Anhalt hat das Europagymnasium Richard von Weizsäcker in Thale die 7. Jahrgangsstufe mit einer interaktiven Tafel (Smart Board) ausgestattet. Zudem steht jedem der 21 Schüler ab sofort ein eigener Classmate PC zur Verfügung. Das von den Eltern finanzierte Netbook soll nach Angaben der Firma Intel fächerübergreifend zum Einsatz kommen: Neben Naturwissenschaften seien die Classmate PCs auch für den Deutsch-, Englisch- und Geschichtsunterricht vorgesehen. Ziel sei es, die Netbooks fest in die Unterrichtsabläufe zu integrieren. Aus diesem Grund wurde das Projekt im Rahmen der Initiative "Digitale Medien zur Förderung der Lerneffizienz in Deutschland" auch langfristig angelegt: In ihrem interaktiven Klassenzimmer sollen die Schüler bis zum Abitur lernen. Der Start der Netbook-Klasse am Gymnasium in Thale geht mit einer Umstellung des Unterrichts einher. Im Vorfeld des Projekts wurden daher umfangreiche Fortbildungsmaßnahmen für die Lehrkräfte durchgeführt. (bs)

<http://www.gymnasium-thale.de>

<http://www.intel.de/education>

Stichwörter: Schul-IT, Thale, Intel

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)